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XI ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
24 и 25. января во Дворце культуры 

металлургов проводила свою работу XI 
Магнитогорская городская партийная кон
ференция. На -повестке дня стояли такие 
вопросы: отчет о работе горкома ВКП(б), 
отчет ревизионной комиссии, выборы тор-1 
кома. ВЕП(о) и выборы ревизионной ко
миссии. 

С отчетным докладом о работе горкома 
ВКП(б) выступил секретарь горкома, нар-
тин т. Кулешов. 

- н Поело десятой Магнитогорской пар
тийной конференций прошло тринадцать 
месяцев, — сказал докладчик. — В жиз-j 
ни нашей страны этот период) был одна-; 
меновая новым политическим и трудовым 
нод'емом советского народа. Трудящиеся | 
нашей социалистической Родины под ру-! 
ксводством партии •большевиков и своего! 
великого вождя товарища Сталина до-би- j 
лись 'замечательных достижений в борьбе 
ва- досрочное, выполнение и перевыполне
ние плана второго года послевоенной пя
тилетки. 

Тов. Кулешов подробно останавливается 
на работе городского комитета ВКП(б) за 
отчетный период. 

—'.Промышленность города, — говорит 
докладчик. — за отчетный период доби
лась значительных успехов, которые ,ха-
р а кт ервдютс я дос рочным выполне ни ем 
проигз вод с ТЕ енно й программы. Магнитогор
ский металлургический комбинат, как в 
1946 «году, так и в 1947 году выполнил 
план по всему металлургическому циклу. 

Далее докладчик указал, что, наряду с 
достижениями, в прошлом году металлурги 
имели ряд крупных недостатков. В первом 
квартале комбинат работал плохо, вслед
ствие чего было потеряно много тысяч 
тонн РУДЫ, чугуна, стали и проката. Не 
все агрегаты выполнили родовой план. 
Так,, например, доменные печи № 5 ж 
№ 6, некоторые' мартеновские • печи 
( М б , 7, 19 и 21), стан «500» плана 
не выполнили. Не использованы были ре
зервы и на руднике. В частности, из-за 
неудовлетворительной работы горного транс
порта потеряны десятки тысяч тонн руды. 

— Одним из важнейших средств успеш
ного -выполнения обязательств, взятых 
нашими металлургами, — говорит доклад
чик, — является широкое развертывание 
социалистического соретнозаиия," которое 
на заводе организовано краппе неудовлет
ворительно. Руководить соревнованием, 
значит ежедневно работать с людьми, 
уметь дойти до каждого рабочего, уметь 
найти и подхватить новое. К сожалению, 
заводской комитет металлургов во главе с 
т. Потатуриным для такой работы слиш
ком отяжелел. 

Затем докладчик рассказал о работе 
железнодорожного транспорта, метизной 
промышленности и строителей. Особенно 
резкой критике была подвергнута в докла
де работа треста «Магнитострой». 

Тов. Кулешов подробно остановился щ 
причинах неудовлетворительной работы-
строителей и тех мероприятиях, которые 
необходимо осуществить в дальнейшем на 
строительстве. 

Перейдя к вопросу паршино-ортатша-
циенной и шртийно-полит!ичеокой .работы, 
тов. Кулешов отметил: 

— Достигнутое за отчетный период ой-
щее улучшение работы промышленности, 
транспорта и сельского хозяйстга являет
ся результатом улучшения партийно—орга
низационной и партийно-политической ра
боты городской партийной организация. 

Большой раздел в докладе был посвя
щен вопросам пропагандистской и идеоло
гической работе. 

— Отчетный период характеризуется 
дальнейшим усилением идейно-политиче
ской жизни городской партийной органи
зации, — говорит т. Кулешов,—ряд важ
нейших факторов обусловил заметные сдви
ги в идейно-политическом вооружении ком
мунистов за истекший год. Решающую 
роль сыграли известные постано>зления 
Центрального Комитета партии по вопро
сам идеологической работы, доклады това
рища Жданова и товарища Маленкова на 
Информационном совещании представите
лей некоторых компартий в Польше, до
клад товарища Мслотова «0 тридцатиле
тии Великой Октябрьской социалистпче--
ской революции». 

Докладчиц останавливается на положи
тельных примерах организации политиче
ского просвещения коммунистов, (говорит о 
серьезных недостатках в этом вопрос!!. Он 
укзал на отсутствие должного контроля 
за работой школ партийного просвещения 

и призвал всех коммунистов поднять всю 
политическую работу на уровень тех боль
ших задач, которые стоят перед партией, 
перед народом, перед-страной на пути к 
полной победе коммунизма. 

По отчетному докладу горкома партии 
на конференции были ра«зве*рн(утьг ожив
ленные прения. 

Секретарь Кировского райкома ВКП(б) 
т. Сочкева в своем выступлении отметила, 
что городская партийная организация еще, 
слабо- работает в области номмуниетиче-
екаго воспитания трудящихся. Она отме
чает неудовлетворительную постановку по
литической агитации на бывших! избира
тельных участках, среди населения. 
Тов. Соннева подвергла резкой критике от
дел агитации и пропаганды горкома 
ВКП05) за слабое руководство агитколлек
тивами. 

Секретарь Правобережного райкома 
ВКП(б) т. Чернышов «становился на недо
статках культурно-бытйвото обслуживания 
трудящихся, проживающих на Правом Пе
рсту Урала. 

На'состоянии и задачах идеологической 
работы остановился в своем выступлении 
парторг'ЦК- ШВДб) на металлургическом 
заводе тов. Корнилов. 

— Вопросам идеологической работы, — 
говорит он,:—в докладе было уделша недо
статочное внимание. — Коммунистические 
воспитание трудящихся, марксистско-ле
нинское образование комму РЯСТОВ, идеоло
гическая работа—это важнейший участок 
деятельности партийных организаций. 

В учебе коммунистов заводской партий
ной организации были допущены восьми
месячные .'«кашикулы». На первое января 
этото года училось, только. 13 , процентов 
коммунистов завода. Партийный комитет, 
сейчас уделяет большое внимание органи
зации, политического просвещения. Более 
Двух тысяч членов и кандидатов партии 
нашей организации работают над повыше
нием своего иденно-политнчест:ото..уровня. 

• Касаясь недостатков в аритацйонно-про-
пагандистской работе, тов. Корнилов гово-. 
рит: 

— Отдел пропаганды л даггации горко
ма партии не пытался по-настоящпму ру
ководить агитаторами. Семинары руководи
телей агитколлективов при горкоме партии 
приводились неудовлетворительно. Агитато
ров не учили, с ними не советовались. II 
неудивительно, что мно>гие агитаторы ог
раничиваются только читкой газет. 

Рассказав еб успохах молодежи Магни
тогорска в борьбе за выполнение пяттлет-
него плана, секретарь горкома BJKiOM 
тов. Чур'яяев остановился на недостатках 
в работе комсомольских организаций и 
партийного руководства ими. 

На вшроеах коммунистического воспи
тания трудящихся, борьбы с пережитками 
капитализма в сознании людей остановил
ся в своем выступлении делегат конферен
ции тов. Алексеев. 

Он привел факты недостойного поведе
ния некоторых руководителей, которые 
личные интересы ставят выше государст
венных. Резкой критике он. подверг на
чальника водоканал-строя Пос^о, который 
на строительстве личного индивидуального 
дома использовал рабочую силу и мате
риалы треста. 

Заместитель секретаря .-парткома стройки 
тов. Бобрашш, признав совершенно пра
вильной критику по адресу парткома, от
метил крупные недостатки в руководстве 
городского комитета партии трастом «Маг
нитострой». 

Затем выступил секретарь областного 
комитета партии тов. Дедоков. 

Тов. Дадонов, анализируя содержание 
прений, говорит о необходимости более 
глубоко вскрывать недостатки в работе го
родского комитета .партии. 

— Если мы на этой конференции умол
чим о недостатках в работе горкома пар
тии, всей городской партийной организа
ции, то это um&i быть чревато большими 
последствиями. В дальнейшей работе го
родскому комитету партии будет труднее 
вскрывать и устранять эти недостатки, они 

могут остаться незамеченными, 
Далее тов. Дадонов говорит о конкрет

ных недостатках & работе городского коми
тета. Центральный Комитет партии указы
вает, что главным сейчас является не 
кожчественпый, роет рядов партийной ор
ганизации, . а политическое воспитание 
членов и кандидатов партии, повышение 
их идейно-политического уровня. 

Затем он подробно остановился на пар-' 
тийном руководстве социалистическим со
ревнованием. 

— Городская партийная организация,— 
говорит тов. Дадонов,—еще слабо претво
ряет в жизнь рэшение пленума обкома 
партии по вопросу социалистического со
ревнования. Секретари партийных органи
заций калибровочного завода, второго мар
теновского цеха и других предприятий и 
цехов не знают, сколько коммунистов-про
изводственников имеют индивидуальные со
циалистические обязательства. Коль секре
тари партийных организаций не знают, как 
коммунисты соревнуются, Кто из лих вы
полняет свои обязательства, то может ли 
итти речь о каком-либо партийном руко
водстве социалистическим соревнованием ? 

— Необходимо,—подчеркивает тов. Дадо
нов,—чтобы партийные оргапизлпки, каж
дый коммунист быстро подхватывали и 
распространяли вое то новое, передовое, 
что вносят в работу наши стахановцы, нп-
женерио-техтгаческие работники. 

Партгруппорг доменного цеха тов.. Чуда
ков в своем выступлении говорил о не
достатках, работы политшкол. . . 

— Как правило,—отмечает он,—руко
водители политшкол ограничиваются толь
ко чтением соответствующей литературы. 
Они не проверяют, как слушатели усваи
вают материал, не беседуют с ними по во
просам изучаемой темы. Политшколы не 
обеспечены необходимой литературой и те
традями. 

Директор металлургического комбината 
тов. Носов дал обстоятельный анализ ра
боты комбината, отметил положительные 
стороны и недостатки в борьбе металлур
гов за выполнение пятилетнего плана. 

-— Главный положительный итог 1947 
года,—говорит он,—заключается в том, 
что была проведена капитальная подготов
ка для нормальной работы в течение всех 
периодов 1948 года. Это дало нам воз
можность обратиться с письмом к 
товарищу Сталину. Для того, чтобы вы
полнить взятые обязательства, необходимо 
находить и приводить в действие все ре
зервы, имеющиеся в металлургических це
хах. Это мы сможем сделать в том слу
чае, если наши кадры будут непрестанно 
повышать свою технологическую подготов
ку,-если мы поднимем на более высокую 
ступень культуру производства, повысим 
уровень знаний наших работников. Учеба 
кадров является делом первостепенной важ
ности. 

В' прениях по отчетному докладу вы
ступили также и. о. ответственного редак
тора газеты «Магнитогорский рабочий» 
тов. Маркович, учительница школы N° 3 
тов. Григорьева, зам. председателя аавкс&а 
металлургов тов. Потатурин, тов. Межен
ный, (председатель исполкома тородокого 
Совета тов. Корнилов, лектор горкома пар
тии тов. Фаренниксв и др. 

Конференция заслушала и утвердила 
док; ад мандатной комиссии. 

(Конференция признала политическую 
линию горкома партии правильной и прак
тическую работу удовлетворительной. 

Тайным голосованием избраны новый 
состав, .горкома партии и ревизионной ко
миссии. 

Бурными аплодисментами было встрече
но делегатами предложение послать при
ветствие ЦК КП(б)У в связи с тридцати
летием Украинской Советской Социалисти
ческой Республики. 

С огромным воодушевлением участники 
XI .городской партийной .конференции при
няли письмо вождю большевистской пар
тии и советского народа великому Сталину. 
В зале долго не смолкали бурные апло
дисменты в честь товарища Сталина. 

П А Р И Ж , 25 января. (ТАСС), Газета 
«Юманите» сообщает о том, что в настоя* 
щее время в американской зоне оккупа
ции насчитывается более миллиона басту
ющих. «Забастовка, вспыхнувшая в Бава
рии, — пишет газета, — говорит о том, 
что лозунги профсоюзных организаций на-
ходят широкий отклик в массах. Движе
ние на железных дорогах полностью при* 
остановлено. Прекращена работа на заво 
дах в 26 баварских городах». 

Сто тысяч рабочих Мюнхена, продол
жает газета, собрались вчера утром для 
проведения демонстрации. Всюду пестрят 
плакаты: «Долой Бизонию!», «За свобо
ду!», «Германия не является колонией!». 
Руководящие профсоюзные работники счи
тают, что эта демонстрация является пре
достережением баварскому правительству, 
являющемуся ставленником ямериканиев 

РИМ, 24 января. (ТАСС). В Риме нача
лись «подготовительные» англо-франко-
итальянские переговоры по вопросу о 
«применении плана Маршалла». С этой 
целью в Рим прибыли французский пред
ставитель Маржолэн и английский пред
ставитель Бертут. Итальянская сторона 
представлена Кампилли. Делегаты были 
приняты вчера министром иностранных дел 
Сфорца. 

Пленум городского комитета ВКП(б) 
25 января состоялся, пленум горкома 

ВКПОб) нового состава. 
Пленум обсудил и решил организацион

ные вопросы. 
Пленум избрал первым секретарем юрод

ского комитета ВКП(б) П. Я. Кулешова, 
секретарем горкома по пропаганде и агита

ции А. А. Потребича, секретарем по кад
рам А. К. Соловкова. 

Пленум избрал бюро «горкома ВКП(б) в 
составе тт. П. Я. Кулешова, А. А. Потре
била, А. К. Соловкова, К. Т. Алексеева, 
Г. Я. Носова, П. В. Корнилова, В. Ф. Ксе-
но^сшова, А* И. Кудрявцева, П. В. Кор-
неева. 

РИМ, 24 января. (ТАСС). Как сообщает 
агентство АНСА из Флоренции, местная 
палата труда приняла решение прекратить 
забастовку во Флоренции и в провинции, 
начиная с 1 часа ночи 24 января, так как 
палата труда добилась принятия требова
ний, выставленных в резолюции и указан
ных в воззвании к жителям Флоренции. 

На площади Санта-Кроче состоялся мно
готысячный митинг, на котором1 выступили 
секретарь всеобщей итальянской конфеде
рации труда Битосси, секретарь флорен
тийской палаты труда и другие. Все ора
торы отметили солидарность трудящихся, 
их сплоченность и дисциплину, проявлен
ную ими во время забастовки. 

НЬЮ-ЙОРК, 24 января. (ТАС;.). Как 
передает корреспондент агентства Юнайтед 
Пресс из Гаваны, полиция застрелила чле
на палаты депутатов коммуниста Менен-
деса под предлогом, что Менендес отка
зался подчиниться аресту. Выстрел был 
произведен на железнодорожной станции 
гор. Мансанильо (провинция Орьенте) пос
ле того, как капитан полиции Касильяс 
попытался задержать Менендеса. Менендес 
заявил, что он не может быть арестован, 
гак как пользуется парламентской непри
косновенностью. 

По сообщению корреспондента агентства 
Юнайтед Пресс, население провинции Орь
енте глубоко возмущено убийством Менеч 
Деса, являвшегося представителем сядь 
нейшей федерации рабочих сахарной про
мышленности. В Мансанильо армия взяла 
на себя функции полиции. 

Сена тор-коммунист Маринельо и депу
тат Рока обратились к президенту респуб
лики) Грау Сан-Мартину с письмом, в ко
тором протестуют против «подлого убий
ства» Менендеса. 

Как передает гаванский корреспондент 
агентства Юнайтед Пресс, полиция приве
ла в состояние боевой готовности специ
альные отряды и мобилизовала резервные 
отряды полиции для усиления своих сил 
в Гаване, так как в городе происходят де
монстрации протеста против убийства Ме
нендеса. 

Ответственный редактор 
Д. М. ГНИЛ0РЫБ0В. 
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ОККУПАЦИИ ГЕРМАНИИ 

УБИЙСТВО ДЕПУТАТА 
КОММУНИСТА НА КУ5Е 

ПОБЕДА БАСТУЮЩИХ 
ТРУДЯЩИХСЯ ФЛОРЕНЦИИ 

АНГЛО-ФРАНКО-ИТАЛЬЯНСКИЕ 
ПЕРЕГОВОРЫ В РИМЕ 

АГЕНТСТВО РЕЙТЕР ОБ ИСПАНО-
АМЕРИКАНСКИХ ОТНОШЕНИЯХ 

ЛОНДОН, 25 января. (ТАСС). Агентство 
Рейтер сообщает из Мадрида: генерал 
Франко пригласил американского поверен
ного в делах в Мадриде Кальбертсоаа на 
охоту в южной Испании. На охоте буде1 
присутствовать также министр иностранных 
дел Артахо. Как полагают, этот случай 
будет использован для обсуждения нынеш
них и будущих отношений между США и 
Испанией. Эта встреча вызывает большой 
интерес ввиду недавних заявлений относи
тельно возможного участия Испании в пла
не Маршалла. 


